



La Comisión de Derechos Humanos aprobó un dictamen para que la CNDH promueva la cultura de paz

La Comisión de Derechos Humanos, que preside la diputada Nelly Minerva Carrasco Godínez (Morena), aprobó dos dictámenes orientados a ampliar la protección a las garantías ciudadanas en materia de cultura de paz y modificar la integración de la Comisión Intersecretarial para Prevenir, Sancionar y Erradicar los Delitos en Materia de Trata de Personas y para la Protección y Asistencia a las Víctimas.

<https://hojaderutadigital.mx/la-comision-de-derechos-humanos-aprobo-un-dictamen-para-que-la-cndh-promueva-la-cultura-de-paz/>